

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala berkat dan karunia-Nya yang senantiasa menyertai, melindungi, dan membimbing penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.

Adapun judul skripsi ini adalah “ Pengembangan Lembar Kegiatan Peserta Didik (LKPD) Berbasis Inkuiri Terbimbing Kelas X materi Pokok Momentum, Impuls dan Tumbukan Di SMA Swasta Parulian 1 Medan T/P 2018/2019” yang disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada Bapak Drs. Jurubahasa Sinuraya, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing Skripsi saya yang telah memberi bimbingan dan saran-saran kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Pintor Simamora, M.Si., Ibu Dr. Sondang Manurung, M.Pd., dan Ibu Yeni Megalina, S.Pd.,M. Si., selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberi saran dan masukan dalam penulisan skripsi ini. Penulis juga berterimakasih kepada Bapak Deo Demonta Panggabean, M.Pd., dan Bapak Abdul Rais, S.Pd.,ST.,M.Si., selaku validator LKPD Berbasis Inkuiri Terbimbing pada Materi Momentum, Impuls dan Tumbukan yang merupakan produk dari skripsi ini, serta kepada seluruh Bapak/Ibu dosen yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama pendidikan di pendidikan Fisika Unimed. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Kepala Sekolah dan guru Fisika di SMA Swasta Parulian 1 Medan yang telah memberi ijin dan bantuannya kepada penulis untuk mengadakan penelitian di sekolah tersebut. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada siswa-siswi kelas X MIA SMA Swasta Parulian 1 Medan yang membantu menyusun penelitian ini.

Teristimewa kepada Ayahanda James Simangunsong dan Ibunda Resmin Silitonga yang tak pernah lelah memberi dukungan, motivasi, semangat dan tak henti-hentinya memanjatkan doa kepada Tuhan Yang Maha Esa demi kesabaran, kesehatan, serta kesuksesan penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Abangda Erikjen

Simangunsong beserta kakak ipar Larasati Panjaitan, Kakanda tercinta Rumida Simangunsong beserta abang Ipar Putra Ritonga, dan kepada kedua adik saya Ruben Simangunsong dan Renata Simangunsong beserta seluruh keluarga besar Op. Saul Simangunsong dan keluarga besar Op. Takkas Silitonga, secara khusus untuk keluarga besar Bapak Togar Simangunsong. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada yang terkasih Sarito Sihotang yang selalu mendukung dalam segala hal selama perkuliahan berlangsung hingga penyelesaian penulisan skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Epistel Harianja, teman-teman seperjuangan Howard Situmorang, Gonggom Tampubolon, Ersano Nruru, Fernandus Galingging Harapan Panjaitan serta sahabat-sahabat terkasih yang tergabung dalam Tua Polteken, Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Febrianto, Jelita Sirait, Erika Marpaung, Elgita Tarigan, Ismailia Ayuzra, serta teman-teman yang team kreatif APE serta seluruh keluarga besar Pendidikan Fisika B 2015 dan semua teman-teman yang tidak bisa saya sebutkan satupersatu atas bantuan dan waktu yang kalian berikan selama ini untuk saya.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan, baik dari segi isi, penulisan, maupun kuantitasnya. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun untuk menyempurnakan skripsi ini.

Akhirnya penulis berharap, semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan pembaca sekalian.

Medan,

Penulis,

Jurius Simangunsong

